

Presentación

Me llamo Mario Augusto León Castro, con número de cédula 1-1084-0629, casado, vecino de San Josecito de Alajuelita y tengo 44 años, soy ingeniero de software de profesión con 24 años de experiencia laboral en mi campo, he trabajado todo este tiempo para empresas tanto nacionales como interacionales, hablo español como mi lengua nativa pero también inglés, portugués y chino mandarín muy básico. Desde el año 2014 milito en el partido Frente Amplio y siempre he desempeñado distintos roles en las estructuras cantonales y provinciales.